

BI „Höchberg leiser!“ | Ortsbegehung

Für den 29. März lud die Bürgerinitiative (BI) „Höchberg Leiser!“ ihre Mitglieder zu einer Begehung der gesamten Ortsdurchfahrt entlang der B 8 und B 27 ein, beginnend von der Stadtgrenze bis zur Ortsausfahrt Richtung Waldbüttelbrunn. Trotz kühler Temperaturen und gerade erst überstandenen Fasching traf sich eine gute Anzahl von Mitgliedern. Auf dem Weg wurden viele Punkte aufgenommen und konstruktiv diskutiert. Alle mit dem Ziel, den Lärm durch den Straßenverkehr zu reduzieren. Diese Ideen werden nun gemeinsam ausgearbeitet und der Gemeinde Höchberg für den Lärmaktionsplan 2020 zur Verfügung gestellt. Mit dieser Möglichkeit der Mitwirkung möchte sich die Bürgerinitiative weiter einbringen. Die Aufgabe ist, gemeinsam mit der Gemeinde Höchberg, für die Anwohner eine Verbesserung der Lebensqualität im Umfeld der Bundesstraßen zu erreichen. Fotografin: Doris Kracher

